

Le gouvernement salvadorien condamne le blocus de Cuba



San Salvador, 15 septembre, (RHC).-Le ministre salvadorien des Affaires étrangères, Hugo Martínez, a condamné au nom de son gouvernement, le blocus économique, financier et commercial imposé unilatéralement par les États-Unis à Cuba.

Dans des déclarations à l'agence de presse Prensa Latina à San Salvador, le chef de la diplomatie salvadorienne a signalé que cette mesure est unilatérale, qu'elle va à l'encontre de tous les traités et conventions internationaux. Il l'a qualifiée d'anachronique et s'est prononcé pour sa levée immédiate.

Le ministre salvadorien des Affaires étrangères a signalé que le blocus est une preuve de l'ingérence de Washington dans les affaires intérieures des divers pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/33663-le-gouvernement-salvadorien-condamne-le-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba